
令和元年度 第 11 回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

 

日時：令和 2 年 2 月 14 日（金）10：00-12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センターAV 会議室 

参加者：高松養護学校養護学校、高松市保健センター 

三木町健康福祉課、直島町住民福祉課 

就労支援部会）かがわ総合リハビリテーションセンター 

障害者就業・生活支援センターオリーブ 

精神保健福祉部会）障害者地域生活支援センターほっと 

相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

発達障害部会）発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

こども部会）地域生活支援センターこだま 

医療的ケアプロジェクト）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

居宅サービス事業所連絡会）地域活動支援センタークリマ 

事務局）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

    会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点                  

17 名 

    

議題①各部会等報告 

○就労支援部会 

・1/18 にしごとサロンたかまつを初めて瓦町フラッグで実施した。41 名の相談あり、前回

より 20 人程増えている。福祉サービスに関する相談が多かった。А型説明会との合同開催

も検討できるか。2/17 の部会で振り返りを行う予定。 

○精神保健福祉部会 

・大川圏域の精神保健福祉部会の準備会は、来年度正式に準備会として立ち上げ予定。 

・2/12、保健と医療と福祉の支援者の連携・交流企画第 3 弾を実施。41 名参加。相談支援

の参加者が多かった。互いに忙しいのではないかという遠慮があったが、会の参加者同士は

まず遠慮せず声を掛け合うことを確認した。次年度は年度初めの実施を検討したい。 

・3/11、ピアサポーターの報告会を実施予定。来年度はピアをどんどん派遣していけるよう

にしたい。ぜひご参加ください。 

・次年度後半で、65 歳以上の精神障がい者の地域移行支援事業を推進していくための WG

を立ち上げたい。 

・長期入院者の訪問面接については、対象者 60 名ほどのうち約半数を実施済み。 

○相談支援部会 



・部会の今後について、コア会議を実施。地域課題は個別ケースの集積から成るもの。ケー

ス検討の場を増やすため、基幹のエリアごとに月１で GSV をやってはどうかとの話になっ

ているが、効果的な実施について検討が必要か。 

○身体障害者支援部会 

・日常生活における困りごと調査、対象事業所に配布している。回収締め切りは 2/21。 

○知的障害者支援部会 

・来年度、親なきあとにまつわり、後見や相続、信託に関する研修を実施したい。4 月に権

利擁護に関する研修を実施予定。施設職員に対するアンケート調査も実施したい。内容につ

いて、施設職員の方にも入っていただき検討したいと考えている。 

○発達障害部会 

・2/25、高校生 WG 実施し、ワークブックについて最終確認を行う予定。3 月頭までに入

稿予定。 

○こども部会 

事業所の情報収集については 29 事業所分を HP に掲載している。残り 12 ヶ所について依

頼を再送したがいずれも返答がない。次年度に情報の追加や更新、改良を考えたい。現在は

事業所名をあいうえお順に並べて情報をアップしている。探しやすくする工夫を考えたい

→情報だけでなく、どう活用するかのガイドもあれば→利用の手順を説明するページはあ

るが、初めての方もわかりやすいものにしていきたい。 

・保護者に対する福祉サービスニーズアンケートは、高松市の主にサービスを利用している

児の親を対象に考えている→支給決定はあるが使っていないケース、使えていないケース、

使っているケースがある。対象をどうするかで結果代わる可能性がある。 

○医療的ケア部会 

・コーディネーターには相談支援専門員の他、保健師やケアマネなどもいる。今後の体制に

ついては、国の動向と併せて考えたい。 

・施設看護師研修には、医ケアの受け入れ経験がない施設からも参加があった。今後も施設

看護師同士の連携が図れるような研修の機会を考えていきたい。 

○当事者団体・家族会連絡会 

・マイナンバーカードを取得することのメリットとデメリットを提示できる内容にする必

要がある。マイナンバーのことだけではなく、市への相談ができるようなことも並行してで

きるとよいのではないか。 

○居宅サービス事業所連絡会 

・来年度実施予定のアンケートについて、せっかくの機会なので、事業所の基本情報（ヘル

パーが何人いる、うち男性が何人いる等）も収集できるとよいのではないか→調査の結果を

障害福祉計画にもつなげるなどの動きもできるとよい。 

〇地域生活支援拠点検討部会 

・1/31 のブロック会議では、八王子市と、三木町、中讃西圏域の地域生活拠点の取り組み



が報告された。後日コアメンバーで緊急時の訪問系サービスや緊急短期入所について検討

している。 

議題②事務局より 

〇障がい者の防災対策 

・避難行動要支援者名簿の様式を、相談支援部会で各事業所 1 部ずつ配布している。 

〇来年度目標（案）について 

・来月の運営会議で確定する。来年度からの 2 年間も、現在の体制で実施したい。空席の副

会長をどうするかの検討が必要。 

〇今年度予算について 

・後日改めて報告する。 

 

次回 3 月 13 日（金）10：00-12：00 かがわリハ AV 会議室にて＊9：15－9：45 打合会 


